



Vargas Llosa es investido hoy Doctor Honoris Causa rodeado de una enorme expectación

Las 400 personas invitadas abarrotarán el Paraninfo con motivo de acto académico repleto de representantes culturales y políticos

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal investirá esta mañana Doctor Honoris Causa al insigne escritor peruano y Premio Nobel de Literatura, Mario Vargas Llosa, en el transcurso de una solemne ceremonia académica en latín que da comienzo a las 12:30 horas, bajo la presidencia del rector Daniel Hernández Ruipérez.

La candidatura, defendida por la que será su madrina en el acto, la catedrática Carmen Ruiz Barrionuevo, fue presentada por el departamento de Literatura Española e Hispanoamericana y por el Instituto de Iberoamérica, y aprobada por el Claustro de Doctores en la sesión celebrada el 4 de diciembre de 2014, según recordó ayer la Usal. Entre los méritos que le hacen acreedor de

este doctorado destacan su larga trayectoria literaria, reconocida internacionalmente, además de su influencia en la sociedad como líder de opinión. Se trata, según resalta Ruiz Barrionuevo, de un «sobresaliente intelectual, que no rehúye la reflexión acerca de los valores y carencias del mundo contemporáneo, estableciendo pautas de opinión en los medios internacionales». La ca-

tedrática de Literatura Hispanoamericana considera que «ambas facetas de su personalidad arraigan en el ámbito de las Humanidades como disciplinas de pensamiento y desarrollo integral del ser humano, próximas a todos nosotros como estudiosos y filólogos».

Entre los invitados a la ceremonia asistirán el embajador de la República del Perú, Rafael Roncaglio-

lo; el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José; el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha; el vicedirector de la Real Academia Española, José Antonio Pascual; el director de la Cátedra Vargas Llosa, Juancho Armas Marcelo; el director de la Biblioteca Virtual Cervantes, Manuel Bravo; y el escritor Juan Carlos Chirinos.

El Paraninfo se llenará con motivo de la ceremonia, a la que asistirán unas 400 personas. Más de una veintena de medios de comunicación están acreditados para la ocasión. Se descarta, finalmente, la presencia de Isabel Presley, actual compañera sentimental del Premio Nobel de Literatura.

Nueva distinción al insigne literato por la Universidad de Burgos

La esperada presencia hoy de Mario Vargas Llosa en el Paraninfo de las Escuelas Mayores estuvo precedida ayer de un nuevo reconocimiento académico al prestigioso literato, dado que el Consejo de Gobierno de la Universidad de Burgos



aprobó la propuesta de nombramiento como Doctor Honoris Causa del escritor peruano, así como del popular periodista Iñaki Gabilondo. Los nombramientos partieron de una propuesta de la Facultad de Humanidades y Comunicación, continuando el procedimiento iniciado por los departamentos de Ciencias Históricas y Geografía y de Filología de la UBU, respectivamente.

Nacido el 28 de marzo de 1936

en la ciudad de Arequipa (Perú), Mario Vargas Llosa está catalogado como el mejor escritor vivo en lengua española. Su trayectoria está impregnada de los mejores premios literarios, como el galardón Rómulo Gallegos (1967), el Príncipe de Asturias de las Letras (1986), el Planeta (1993) y Cervantes (1994). Su extraordinaria producción literaria fue distinguida aún más en el año 2010, cuando la Academia Sueca le otorgó el Premio Nobel de Literatura.